

Association des propriétaires des Villas de l'Anse



Communiqué 2020-26 (2020-11-06)

Illuminons notre domaine!

Avec l'arrivée des mois d'hiver et la morosité engendrée par les restrictions liées à la pandémie, le Conseil d'administration se propose de devancer l'installation des décorations des fêtes de Noël à l'entrée principale du domaine.

Nous invitons également tous les propriétaires qui le souhaitent de profiter du beau temps pour illuminer et égayer leur villa dès à présent. La luminosité de ces décorations devrait apporter un peu de féerie à nos soirées d'automne et d'hiver.

Le Conseil d'administration